

# 1983-2023

## Les 40 ans de notre association

### Le jeudi 5 octobre 2023

Ce jeudi 5 octobre 2023 restera sans doute gravé dans la mémoire de chacun d'entre-nous.

Nous étions plus de 70 personnes réunies dans les salons de l'Hôtel Mercure Président pour fêter les 40 ans de notre association.

Journée mémorable grâce aux organisateurs et à leur grand dévouement.

Dès notre arrivée, en tenue élégante, nous nous sommes dirigés vers le salon « Espace Lumière » où chacun a pu remarquer le cadre agréable et lumineux de cet endroit, mais aussi apprécier cette promenade apéritive hors du commun. Les bulles du Crémant de Die généreusement servi ont commencé à faire leur effet, à voir les mines enjouées et le ton monter !



Nous avons assisté à l'entrée altière de notre secrétaire et vice-président, Michel HUBOUD-PERRON, organisateur de cette journée, au bras de la pétillante MARJORIE, suivis de PATRICK, ses deux recrues, qui avec talent et allégresse ont animé cette belle journée



Nous avons ensuite pris place dans le grand salon « Kennedy » joliment décoré, où de belles tables fleuries étaient soigneusement dressées par les jeunes serveurs stylés et dynamiques du restaurant (merci à eux).

Confortablement installés, nous avons écouté avec gravité les discours des deux anciens présidents, Jacques PERRONE et Maurice COTTON, encore très imprégnés de tout ce qu'ils ont pu apporter à notre association pendant les nombreuses années où ils étaient aux commandes. Ils ont manifesté leur grande émotion d'être parmi nous pour cette célébration. Ce fut ensuite le discours de notre président actuel, Hoc Chhoan TAN avec sa verve, ses ambitions profondes pour Sociétale Grenoble et son enthousiasme communicant.



Michel a ensuite pris la parole et en quelques mots a exprimé sa gratitude envers toutes les adhérentes et tous les adhérents présents. Il a également distillé quelques mots qui ont fait sourire l'assistance.

Nous avons eu l'honneur d'avoir la présence de Claire TALOWSKI, la représentante d'AG2RLM, qui est venue prendre place à la table des officiels.

Après des applaudissements de reconnaissance et aussi de soulagement pour la brièveté des temps de parole, nous nous sommes dirigés vers le buffet appétissant et varié qui donnait l'eau à la bouche au simple regard !



Patrick, notre animateur, prenait un malin plaisir à taquiner, voire provoquer chacun, tandis que la belle MARJORIE nous berçait de sa voix envoûtante. Tous les deux nous ont régautés avec des chansons connues qui réveillaient en nous de doux souvenirs.

N'oublions pas notre ventriloque, nommé Jean-Pierre, membre de notre conseil d'administration, flanqué de sa perruque, qui a déclenché des fous rires, pour ne pas dire de l'hilarité ! Il fut particulièrement applaudi, voire ovationné.



Puis des couples de danseurs, représentant chacun un pays, formés par PATRICK et déguisés par nos animateurs (avec notre président en costume oriental de circonstance), évoluèrent pour être élu meilleur couple de danseurs.



Après plusieurs pas au son des rythmes variés typiques des pays représentés, le choix s'est porté sur un couple éblouissant de légèreté !

Un grand bravo à Yvette LEEUWERCK, la gagnante de la tombola, qui a pu apprécier la paire de jumelles offerte pour l'occasion.



Ensuite, les vrais danseurs ont envahi la piste au son d'un rythme effréné. Parmi eux notre vice-président délégué et trésorier Alain CARRE PIERRAT qui s'est éclaté sur un madison endiablé.

Grâce à son travail sans mesure au sein de Sociétale Grenoble, nous avons pu profiter de cette belle journée de fête et de retrouvailles.

Un grand merci à nos trois responsables de Sociétale.



Avant de nous quitter, fermons un instant les yeux et laissons-nous bercer encore un petit moment par cette douce ambiance avant que les derniers flonflons ne s'éloignent et que la vie reprenne son court normal.

Colette FLUCHAIRE